



13 de abril de 2023

Para publicación inmediata

**Contacto:**

Katy Fleury, Alcaldía del condado de Salt Lake  
817-456-5315/communications@slco.org

**El alcalde del condado de Salt Lake declara estado de emergencia por inundaciones debido a escorrentía primaveral**

Condado de Salt Lake.— A última hora del día de ayer, el alcalde Wilson del condado de Salt Lake declaró el estado de emergencia debido a las inundaciones causadas por los altos niveles de escorrentía primaveral en el condado. El condado de Salt Lake ha experimentado un manto de nieve histórico que ha batido todos los récords, lo que ha provocado que niveles sumamente elevados de agua fluyeran por nuestros ríos y arroyos. El martes, Emigration Creek se desbordó en varios puntos de Salt Lake City y del municipio Emigration Metro Township, lo que provocó una respuesta de emergencia de todo el día por parte de ambos municipios y del condado de Salt Lake. Cientos de voluntarios se presentaron anoche para apoyar a su comunidad. Se acomodaron en una cadena humana y llenaron y colocaron bolsas de arena a lo largo del lecho del arroyo en zonas más elevadas y a lo largo de la avenida 1700 South en Salt Lake City.

«Estoy orgulloso de vivir en una comunidad en la que las personas dan un paso al frente cuando es necesario. Aunque seguimos preocupados por las inundaciones, la increíble respuesta de los residentes afectados, nuestros equipos y voluntarios es alentadora. Estoy muy agradecido con los vecinos que trabajaron codo con codo con los equipos de control de inundaciones del condado de Salt Lake y de Salt Lake City para proteger los hogares. Nuestros equipos están trabajando en forma constante para retirar los escombros, controlar los caudales y proteger a nuestra comunidad», **declaró el alcalde Wilson.**

El condado de Salt Lake lleva meses preparándose para la certeza de que este manto de nieve sin precedentes se traduciría en enormes caudales de agua en nuestras vías fluviales, especialmente cuando comenzaron las temperaturas muy cálidas recientemente. En definitiva, el alto volumen de nieve derretida provocó las condiciones que vimos anoche. Nuestros equipos siguieron trabajando durante toda la noche para adaptarse a las condiciones, que cambiaban rápidamente, con la prioridad de proteger a nuestros residentes afectados. Con las temperaturas más frescas de hoy, el ritmo de deshielo será más lento, lo que dará lugar a menores caudales. De esta forma, nuestros equipos podrán evaluar las respuestas y ajustarlas a lo que, probablemente, será una respuesta de emergencia a las zonas afectadas para el futuro cercano.

Con la declaración del estado de emergencia, el condado puede movilizar todos los recursos disponibles para hacer frente a la condición actual de las inundaciones, lo que incluye desplegar equipos de



respuesta ante emergencias, aumentar los niveles de personal y utilizar equipos especializados para proteger a los residentes y la propiedad del condado. El condado también podrá acceder a recursos adicionales de los gobiernos federal y estatal para ayudar a mitigar el impacto de la inundación.

La declaración de estado de emergencia del condado de Salt Lake reconoce la emergencia existente en Salt Lake City y Emigration Canyon Metro Township, y la amenaza inminente de inundaciones en otros municipios y áreas sin personería jurídica en el condado de Salt Lake. La declaración entra en vigencia de inmediato, dura 30 días y puede ser prorrogada por el Consejo del condado de Salt Lake si es necesario.

«Con el aumento de la cantidad de escorrentía que hemos experimentado el último par de días en Emigration Creek, nuestros equipos continúan desviando el agua por una calle local hacia un desagüe pluvial para mantener el agua fluyendo y limitar las inundaciones en la calzada, con la seguridad de nuestros residentes como prioridad», **afirmó el director de Control de Inundaciones del condado de Salt Lake, Kade Moncur.** «Nuestros equipos siguen trabajando las 24 horas del día, los 7 días a la semana para hacer frente a las condiciones mientras siguen evolucionando».

Puede leer la declaración completa [aquí](#).

El alcalde Wilson insta a todos los residentes y empresas de las zonas afectadas a que tomen las precauciones necesarias y se mantengan informados de la situación a través de los medios de comunicación locales y los canales de manejo de emergencias del condado. Los residentes pueden encontrar más información, lo que incluye el mapa de terrenos inundables y las ubicaciones de las bolsas de arena, en [slco.to/floody](http://slco.to/floody) y en [slco.to/info](http://slco.to/info). Siga al condado de Salt Lake ([Twitter](#), [Facebook](#)) y al Manejo de emergencias del condado de Salt Lake ([Twitter](#), [Facebook](#)).

Las zonas situadas a lo largo de Red Butte Creek, Emigration Creek, City Creek, Big Cottonwood Creek, Little Cottonwood Creek y Millcreek son las que corren mayor riesgo de sufrir inundaciones por la escorrentía primaveral provocada por el manto de nieve de este año, que batió récords.

Se ha activado un centro de operaciones de emergencia para coordinar las iniciativas de respuesta. El condado está trabajando en estrecha colaboración con funcionarios municipales, estatales y federales a fin de controlar las condiciones que evolucionan y garantizar que se tomen todas las medidas necesarias para proteger a los residentes y la propiedad del condado.

El condado seguirá proporcionando información actualizada sobre la situación según lo requieran las circunstancias y recomienda enfáticamente a todos los residentes a que se mantengan alerta y tomen las medidas adecuadas para garantizar su seguridad y la de sus familias.

###